

# Sacerdote llama a matar al papa Francisco, le gusta al diablo

20 de octubre de 2023 a las 9:50 AM EDT

Sacerdote pide que el Papa Francisco sea asesinado, lo compara con el diablo

Por [Matthew Impelli](#)

Un sacerdote estadounidense pidió recientemente que el papa [Francisco](#) lo matara y lo comparara con el diablo, lo que llevó a una organización cristiana a lanzar una petición que buscaba que le quitaran su sacerdocio.

El mes pasado, el padre James Altman compartió un video en X, antes [Twitter](#), donde se le escucha refiriéndose al [papa Francisco](#) por su nombre de nacimiento, Jorge Bergoglio, y diciendo, "hoy, vamos a considerar la enseñanza de Jesús en la gran piedra de molino que se aplica a Jorge Bergoglio".

"Lo mejor que podríamos hacer, sería atar la gran piedra de molino alrededor del cuello de Jorge Bergoglio y lanzarlo al azul marino mediterráneo profundo", dice Altman en el video.

[Altman](#) continúa discutiendo cómo ha recibido críticas y retrocesos por decir que el papa Francisco no es el papa y que "Bergoglio debería recibir el gran tratamiento de la piedra de molino de Jesús".



El papa Francisco encabeza una oración por migrantes y refugiados en St. Plaza de Pedro el 19 de octubre de 2023, en la Ciudad del Vaticano. En septiembre de 2023, el sacerdote estadounidense James Altman pidió que el papa Francisco fuera arrojado al mar Mediterráneo. Alessia Giuliani/Vatican Pool - Corbis/Getty Images

En otro post a X, Altman compartió una foto artificial del papa Francisco sentada junto a lo que parece ser el diablo. "Aves de una pluma"..., escribió Altman como la leyenda.

Los comentarios de Altman desenvainaron a la organización cristiana Faithful America para lanzar una petición diciendo que "la iglesia necesita laicérla urgentemente por completo". En 2021, el St. James la parroquia de Less en Wisconsin anunció que Altman fue despojado como pastor por decir: "No puedes ser católico y ser demócrata. Periodo".

La petición creada por Faithful America hace referencia a la [expulsión](#) de Altman de la iglesia por el Obispo William Patrick Callahan y dijo: "No es la primera vez que el P. Altman ha atacado públicamente la validez del papado del papa Francisco, pero es una escalada, y llega en un momento particularmente importante en la historia de la iglesia".

"El Papa Francisco está dirigiendo a los católicos a través de un sínodo históricamente inclusivo, un diálogo global sobre el futuro de la iglesia. Este es un momento para la cooperación y el amor, no para el odio y la división impíos", dijo la petición. "Fuiste un buen primer paso cuando el P. El obispo de Altman lo apartó del ministerio parroquial en la Diócesis de La Crosse. Ahora la iglesia necesita laicérselo por completo. Añade tu nombre para decir que para bien el Cuerpo de Cristo, la Iglesia no puede permitir el vicioso, antifranz Fraña. Altman para continuar celebrando los Sacramentos, usando el cuello, o enseñando en cualquier organización, iglesia o escuela católica".

La petición tiene como meta la meta de 20.000 firmas y hasta el viernes por la mañana tenía poco más de 18.500.

*Newsweek* contactó a Altman a través de mensajes directos de las redes sociales para hacer comentarios. *Newsweek* también se puso en contacto con el Vaticano por correo electrónico para hacer comentarios.

## **Acerca del escritor**

### [Matthew Impelli](#)

Matthew Impelli es un escritor de Newsweek con sede en Nueva York. Su enfoque es denunciar los problemas sociales y la delincuencia. En enero de 2023, Matthew viajó a Moscú, Idaho, donde informó sobre los cuádruples asesinatos y arresto de Bryan Kohberger. Matthew se unió a Newsweek en 2019 después de graduarse de la Universidad de Syracuse. También recibió su maestría de St. Universidad John en 2021. Puedes ponerte en contacto con Matthew enviando un correo electrónico a [m.impelli-newsweek.com](mailto:m.impelli-newsweek.com). Idiomas: Inglés.